
1) Qu'est-ce qui vous a poussé à rejoindre le Syndicat et à devenir membre à part 
entière ? 

J'ai choisi de rejoindre le Syndicat et de devenir membre à part entière parce que je 
crois en la force de la représentation collective pour résoudre les problèmes sur le lieu 
de travail. Je pense que le fait de parler d'une seule voix nous permet de plaider en 
faveur d'un traitement équitable, de l'égalité des chances et de meilleures conditions 
de travail. Dans ce contexte, je pense que le Syndicat est la meilleure plate-forme et 
qu'il permet aux membres de faire part de leurs préoccupations, de collaborer à la 
recherche de solutions et de veiller à ce que leurs droits soient respectés au sein de 
l'organisation. 

Pour moi, faire partie du Comité du Syndicat du personnel de l'OIT CO - Addis procure 
également un sentiment de communauté et de solidarité qui est inestimable. Le fait 
d'être en contact avec des collègues qui partagent les mêmes défis crée un réseau de 
soutien, et cette camaraderie renforce non seulement nos relations professionnelles, 
mais nous permet également de nous engager activement dans des discussions et des 
initiatives qui promeuvent notre bien-être et nos intérêts collectifs sur le lieu de travail. 

2) Que signifie pour vous l'engagement syndical ? 

L'engagement syndical, pour moi, c'est avoir une véritable responsabilité dans la 
création d'un lieu de travail où chacun se sent valorisé et protégé. Il s'agit de se 
manifester, non seulement en paroles mais aussi en actes, pour veiller à ce que 
l'équité, le respect et la transparence soient respectés. Lorsque je pense à 
l'engagement, je le vois comme une promesse de soutenir mes collègues, d'écouter 
leurs préoccupations et de plaider en faveur de changements positifs qui font de notre 
environnement de travail un meilleur endroit pour tous. 

Au fond, cet engagement est une question de solidarité et de volonté de consacrer du 
temps et des efforts, même lorsque c'est difficile. Il s'agit de ne pas craindre les 
conversations difficiles et de ne pas baisser les bras lorsque les choses se 
compliquent. S'engager pour le Syndciat, c'est croire qu'ensemble, nous pouvons faire 
une réelle différence, aussi minime soit-elle, et participer activement à ce changement. 
Il s'agit de travailler pour le bien collectif tout en gardant à l'esprit les besoins 
individuels, en instaurant la confiance et un sens de l'objectif auquel nous pouvons 
tous nous rallier. 

3) Vous venez d'assister à votre première réunion régionale, il y a à peine un mois. 
Quel retour souhaiteriez-vous faire, quelles ont été vos impressions ? 

La participation à la première réunion régionale a été une véritable révélation ; elle a 
souligné à quel point la collaboration et la discussion ouverte sont essentielles au sein 
du Syndicat. La structure de la réunion nous a permis d'exprimer des préoccupations 



réelles et d'échanger des idées sur des questions qui nous concernent tous. J'ai été 
particulièrement frappée par l'engagement des dirigeants à relever les défis auxquels le 
personnel est confronté et par leur approche proactive pour trouver des solutions, ce 
qui a créé un véritable sentiment d'optimisme et d'unité parmi toutes les personnes 
présentes. 

Les possibilités de mise en réseau ont été tout aussi précieuses. Les contacts avec des 
collègues de différents bureaux nous ont permis de partager des idées et des 
approches pratiques qui ont élargi notre compréhension de la manière dont les 
problèmes se posent dans la région. Ces échanges de bonnes pratiques n'ont pas 
seulement été instructifs, ils ont aussi encouragé un sentiment de soutien mutuel et de 
solidarité, ce qui, je pense, est la clé de notre force collective. 

En fin de compte, la réunion m'a permis d'apprécier à nouveau le rôle de notre syndicat 
dans la défense de nos droits et l'amélioration de notre environnement de travail. Je 
suis reparti motivé, avec le sentiment qu'en nous engageant à atteindre les objectifs du 
Syndicat, nous pouvons faire ensemble des progrès significatifs vers les changements 
que nous voulons voir. 

4) Quel message souhaitez-vous transmettre à tous les collègues de votre région 
Afrique en tant que nouveau représentant ? 

En tant que nouveau représentant, mon principal message à mes collègues de la région 
Afrique et au-delà est que notre force réside dans l'unité et la communication ouverte, 
je le sais parce que je suis un expert en communication travaillant comme un seul 

homme       . Chacun d'entre nous apporte des perspectives et des expériences 
uniques, et en restant connecté et en se soutenant mutuellement, nous pouvons créer 
un environnement de travail qui est juste, qui soutient et qui répond à nos besoins. Je 
pense qu'aucune question n'est trop petite pour être abordée, et je suis là pour écouter 
et faire en sorte que notre voix collective soit entendue. 

Je tiens également à souligner que nous sommes tous dans le même bateau. Mon rôle 
ne consiste pas seulement à défendre vos intérêts, mais aussi à travailler avec vous, à 
comprendre les défis auxquels vous êtes confrontés et à trouver des moyens pratiques 
de faire la différence. Nous pouvons accomplir beaucoup de choses en équipe, et je 
m'engage à être accessible, transparente et à me concentrer sur les objectifs que nous 
nous fixons ensemble. Profitons de cette occasion pour nous soutenir mutuellement et 
construire un lieu de travail qui reflète nos valeurs et nos aspirations. 

 


